



Apfelblütenfahrt 2017



Auch heuer war die Apfelblütenfahrt des Oldtimer-Stammtisches „Figaro“ wieder ein voller Erfolg.

Wir konnten am 7. Mai zu unserer Frühjahrsausfahrt wieder viele Oldtimerfreunde mit ihren Autos und Motorräder begrüßen. (96 gemeldete Starter)

Beim herrlichen Wetter konnten wir schon ab 08.30 Uhr die ersten Teilnehmer begrüßen.

Nach der Fahrerbesprechung um 09.30 Uhr, konnten wir um 10.00 Uhr rechtzeitig zu unserer Rundfahrt mit 110 km starten.

Die Strecke führte von Gleisdorf Richtung Prebuch, St. Ruprecht über Weiz zur Steirischen Apfelstraße.

Danach ging's nach Puch, Stubenberg am See und St. Johann bei Herberstein zum Mittagessen beim Bachwirt Prettenhofer.

Nach dem Mittagessen fuhren wir das Feistritztal abwärts Richtung Großhartmannsdorf.

Über den Berg nach Sebersdorf, Hartberg und wieder zurück zum Pöllauerberg.

Beim Seminarhotel Retter gab's noch ein Buffet mit Kaffee und sehr vielen verschiedenen Kuchensorten.

Am Ende des Tages gab es wie alle Jahre noch eine Verlosung mit kleinen Preisen für einige Teilnehmer.

Wir bedanken uns noch recht herzlich beim Personal des Hotel Retter und Gasthaus Prettenhofer, die uns so hervorragend bewirten haben.

Ein Dankeschön geht auch an die großzügigen Sponsoren und den Teilnehmern für die freiwilligen Spenden für unseren Oldtimerstammtisch FIGARO.

Ewald Bichler

Schriftführer - Oldtimer-Stammtisch „FIGARO“
ÖGHK-Landesgruppe Steiermark Ost





